



## Aplican estudiantes del IEDEP Cuetzalan proyecto de recolección de desechos en río Cuichat

-La actividad mejorará el caudal de este punto y generará un impacto ecológico positivo

CUETZALAN, Pue. - El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), apoya la mejora de los espacios naturales y turísticos en este municipio.

Las y los alumnos redujeron la cantidad de basura que se desplaza en el atractivo turístico del río Cuichat y los cercanos tales como: El Salto, Las Brisas y Tres Caídas, lo que generará un espacio limpio tanto para habitantes locales, así como para los turistas; esta acción fomentará el cuidado del medio ambiente y la protección de los recursos naturales.

El proyecto, es una alternativa a favor de disminuir la cantidad de basura que fluye en el caudal, que consiste en colocar una red para la contención de la basura y se recolecte en un punto estratégico, lo que mejora la imagen del espacio y calidad del agua. El tiempo estimado consiste en una primera fase de prueba (dos meses), una vez que se obtengan resultados favorables se replicará en otros puntos del municipio.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla continúa la visión del mandatario Sergio Salomón al ser un organismo presente y al servicio de la gente, que incentiva a formar ciudadanos con el sentido de apoyar el desarrollo de sus comunidades.